

Gespielt wird diesmal im TSV-Stadion



Viernheim (hasi) – Am 13. Dezember 2003 war es das erste Mal in der traditionsreichen Geschichte beider Vereine, dass sich der TSV Viernheim und der SV Waldhof in einem Pflichtspiel gegenüberstanden. In der kommenden Woche gibt es dieses Duell zum zweiten Mal.

Im Achtelfinale des BFV-Hoepfner-Cups setzten sich die „Blau-Schwarzen“ damals gegen die TSV-Fußballer mit 2:1 knapp durch und zogen in das Viertelfinale ein. Am kommenden Mittwoch, 11. August, steht erneut ein Pokalspiel auf dem Plan. Diesmal treffen die beiden Teams schon in der zweiten Runde des badischen

Pokals aufeinander. Anpfiff ist um 18.30 Uhr.

Nachdem man im vergangenen Jahr noch ins Waldstadion ausweichen musste, um so eventuellen Ausschreitungen der Fans besser gegenüberstehen zu können, haben sich die beiden Vereine gemeinsam mit der Polizei auf das TSV-Stadion an der Lorsche Straße als Austragungsort geeinigt. Die entsprechenden Sicherheitsvorkehrungen wurden getroffen.

Der Spieltermin liegt unter der Woche, weil der SV Waldhof bereits am heutigen Samstag sein erstes Saisonspiel in der Oberliga Baden-Württemberg austrägt. Die Mannschaft von Eugen Hach empfängt um 15.30 Uhr den SSV

Reutlingen im Carl-Benz-Stadion.

Für die Anhänger des SV Waldhof wird für das Pokalspiel am Mittwoch der zweite Eingang am kleinen Hartplatz geöffnet, außerdem ist eine Kasse am Haupteingang. Der Eintritt beträgt sechs Euro, Ermäßigte zahlen 3,50 Euro und Jugendliche bis 16 Jahren müssen 1,50 Euro zahlen. Dauerkarten haben für diese Partie keine Gültigkeit.

Das Viernheimer Tageblatt verlost in Zusammenarbeit mit der TSV-Fußballabteilung dreimal zwei Eintrittskarten. Dazu einfach die Gewinnfrage auf dem Coupon im Anzeigenteil beantworten und den Coupon einsenden.



Der TSV trifft am 11. August zum zweiten Mal in einem Pflichtspiel auf den SV Waldhof. Die Pokalbegegnung am 13. Dezember 2003 hatten die „Blauen“ knapp mit 1:2 verloren. Foto: Archiv